
Departamento de Relaciones Públicas

Montevideo, 21 de Diciembre de 2017.-

Emergencia

Simulacro Helitransportado

Contó con la participación de autoridades y personal de la Dirección Nacional de Asuntos Sociales.

El pasado jueves 14 de diciembre se realizó un simulacro de recepción de víctimas helitransportadas al Hospital Policial. La actividad contó con la presencia y participación de la Directora Nacional de Asuntos Sociales, Mag. Lic. Inés Bausero; Sub Directora Técnica del Hospital Policial, Lic. Isabel Silva; Encargado y sub Encargado de la Dirección del Departamento Emergencia, Doctores Fernando González y Guillermo Vogler; personal técnico de ese departamento.



Previo a la realización del mismo, el equipo de la Fuerza Aérea expuso un material teórico en el salón de actos, dando pautas básicas del funcionamiento de la aeronave y de las precauciones que se debían tomar.



Este tipo de eventos permite mantener entrenado al personal de Emergencia en la emisión y recepción de pacientes ante el arribo de aeronaves al helipuerto.